



Mi Universidad

**NOMBRE DE LA MATERIA:
DESARROLLO HUMANO
NOMBRE DEL TRABAJO:
CARACTERÍSTICAS QUE CAMBIAN
EN EL SER HUMANO
NOMBRE DEL DOCENTE:
HORTENCIA FLORES GUILLEN
NOMBRE DEL ALUMNO (A):
ZURISADAI SOLIS BONIFAZ
LIC.ENFERMERIA
6TO CUATRIMESTRE**

ESTUDIO DEL CICLO VITAL

Se trata de un enfoque de la psicología basado en la idea de que todos los cambios (crecimiento, desarrollo, envejecimiento) que muestran las personas desde el momento de su concepción, a través de sus vidas y hasta su muerte pueden conceptuarse como cambios evolutivos.

LA PSICOLOGÍA DEL CICLO VITAL NO ES UNA TEORÍA PSICOLÓGICA EN EL SENTIDO CLÁSICO DEL TÉRMINO, SINO UNA ORIENTACIÓN DENTRO DE UN ÁREA CONCRETA. INCLUSO LOS DEFENSORES INICIALES DE ESTA PERSPECTIVA (COMO BALTES, REESE Y SCHAIE) ARGUMENTAN QUE NO ES UNA TEORÍA, NI UNA COLECCIÓN DE TEORÍAS, NI UNA METATEORÍA DEL DESARROLLO.

La psicología del ciclo vital rechaza la visión tradicional del desarrollo basada en la idea de un crecimiento evolutivo inspirado en la biología. Así, desde las posturas organicistas tradicionales para que el desarrollo sea considerado como tal ha de ser cualitativo. Esto es, por secuencias, irreversible, orientado a un punto o estado final, y universal.

CARACTERÍSTICAS QUE CAMBIAN EN EL SER HUMANO

La perspectiva normalmente denominada psicología evolutiva del ciclo vital cristaliza en torno de un conjunto de ideas sobre la naturaleza del cambio y del desarrollo humano. Debido a que la psicología evolutiva del ciclo completo de la vida es un enfoque del estudio del desarrollo humano, sus supuestos y proposiciones no son fijos ni están configurados de manera rígida.

1. EL DESARROLLO ES UN PROCESO QUE DURA TODA LA VIDA

Desde esta perspectiva, el desarrollo se concibe como un proceso que tiene lugar desde que se inicia el cambio hasta la muerte. A menudo esta afirmación se opone a la orientación tradicional relacionada con el crecimiento biológico que supone un estado de madurez y un estado final del proceso de cambio evolutivo.

2. EL DESARROLLO ES MULTILINEAL Y MULTIDIRECCIONAL

Otro aspecto característico de este enfoque es su defensa de que los diferentes procesos psicológicos no siguen la misma dirección a lo largo del desarrollo. En una gran variedad de áreas se ha encontrado que los cambios pueden tomar muchas formas en términos de su extensión temporal, direccionalidad, grado de variabilidad interindividual y plasticidad.

